

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación provisional de admitidos y retrados al concurso-oposición a la cátedra de «Dibujo del natural en movimiento» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Barcelona.

Terminado el plazo de admisión de aspirantes señalado en la nueva convocatoria, por Orden ministerial de 15 de septiembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 3 de octubre), del concurso-oposición a la cátedra de «Dibujo del natural en movimiento» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Barcelona. Esta Dirección General hace público:

Primero.—La admisión provisional al expresado concurso-oposición de los siguientes aspirantes:

Armifiana Catalá, don Vicente.
Muniz Garcia, don Eloy.
Ricart Miguez, don José.
Rodríguez Cuesta, don Juan Miguel.
Ruiz Masip, don Miguel.
Serrano Ortiz, don Emilio; y
Toledo Sánchez, don José.

Segundo.—La declaración de retirado del mismo concurso-oposición, a petición propia, de quien figuró como definitivamente admitido en la anterior convocatoria:

Pino Repiso, don Rafael del.

Tercero.—Se concede un plazo de reclamaciones de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta relación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 18 de noviembre de 1970.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Servicios, Ramón Falcón.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública relación provisional de aspirantes admitidos al concurso-oposición a las cátedras de «Conjunto vocal e instrumental» de los Conservatorios de Música de Málaga y Murcia.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes de aspirantes concedido por la nueva convocatoria (Orden ministerial de 27 de julio de 1970. «Boletín Oficial del Estado» del 21 de septiembre) al concurso-oposición para proveer las cátedras de «Conjunto vocal e instrumental» de los Conservatorios de Música de Málaga y Murcia.

Esta Dirección General hace público:

Primero.—La admisión provisional al expresado concurso-oposición de los señores:

Artoia Tena, don Perfecto, y Prego Rajo, don Benigno.

Segundo.—La confirmación como aspirantes admitidos de los que ya lo fueron por anteriores Resoluciones.

Tercero.—La concesión de un plazo de reclamaciones de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 27 de noviembre de 1970.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Servicios, Ramón Falcón.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se eleva a definitiva la relación Provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición a la cátedra de «Dirección de Orquesta» del Conservatorio Superior de Música de Valencia.

Terminado el plazo de reclamaciones concedido al publicarse la relación provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición a la cátedra de «Dirección de Orquesta» del Conservatorio Superior de Música de Valencia, en el «Boletín Oficial del Estado» del 25 de septiembre de 1970, sin la presentación de ninguna reclamación.

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Eleva a definitiva la relación provisional de los aspirantes admitidos.

Segundo.—Declarar definitivamente excluidos a los aspirantes Galduf Verdguer, don Manuel, y Mas Quiles, don Juan Vicente, por no haber presentado reclamación contra su exclusión provisional; y

Tercero.—Declarar retirado al aspirante admitido García Navarro, don Luis Antonio, a petición propia y por haber optado por formar parte del Tribunal para el que fué nombrado por Orden ministerial de 15 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» del 23 de octubre).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y cumplimiento.
Dios guarde a V. S.

Madrid, 27 de noviembre de 1970.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Servicios, Ramón Falcón.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas Artísticas.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la lista de aspirantes que con carácter provisional han sido admitidos al concurso general de traslado para cubrir una plaza de Conservador en el Museo de las Peregrinaciones de Santiago de Compostela.

Convocado por Orden ministerial de 28 de septiembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de noviembre) concurso general de traslado para cubrir una plaza de Conservador en el Museo de las Peregrinaciones de Santiago de Compostela, y terminado el plazo de presentación de instancias a que hace referencia el punto segundo de la mencionada Orden de convocatoria,

Esta Dirección General ha dispuesto se haga pública la lista de aspirantes que con carácter provisional han sido admitidos al citado concurso.

Aspirantes admitidos

Don Manuel Chamoso Lamas.

Se concede un plazo de reclamaciones de quince días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente relación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 15 de diciembre de 1970.—El Director general, Florentino Pérez Embid.

Sr. Jefe de la Sección de Museos y Exposiciones.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se convoca a concurso de traslado la cátedra de «Filología latina» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla.

Vacante la cátedra de «Filología latina» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, y a propuesta del Rectorado,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Anunciar la mencionada cátedra para su provisión a concurso de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en las Leyes de 24 de abril de 1958, 17 de julio de 1965 y 4 de agosto de 1970 y en el Decreto de 16 de julio de 1959.

Segundo.—Podrán tomar parte en este concurso de traslado los Catedráticos de disciplina igual o equiparada en servicio activo o excedentes y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

Tercero.—Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio, acompañadas de la hoja de servicios, expedida según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial del Ministerio» del 28), dentro del plazo de veinte días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», por conducto de la Universidad donde presten sus servicios y con informe del Rectorado de la misma, y si se trata de Catedráticos en situación de excedencia voluntaria, activa o supernumerarios, sin reserva de cátedra, deberán presentarlas directamente en el Registro General del Departamento o en la forma que previene el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de diciembre de 1970.—El Director general, Juan Echevarría Gangotit.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se convoca a concurso de traslado la cátedra de «Química analítica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna.

Vacante la cátedra de «Química analítica» en la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna, y a propuesta del Rectorado,